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繼安永佳及周緣德後，孫銘謙成為第 3
位轉戰新一季中超的香港球員，連同

原本已在中超征戰的梁諾恆及茹子楠，新一
季中超將有多達5名港腳出戰。
孫銘謙自2021/2022球季加盟東方後一直是
球隊主力，上季更攻入14球打破港超華人球
員入球紀錄，並獲得港超最佳球員獎項。

望得到不少出場時間
對於自己不得已於季中離隊，孫銘謙對球隊
以及球迷致歉：「多謝球會全力支持及幫忙，
讓我可以迎接新挑戰。希望得到球迷諒解，多
謝每位球迷在場外吶喊助威，會好好記住大家
打氣的模樣，我一定會繼續努力，希望將來球
場再見。」孫銘謙表示明白自己離隊對東方賽
季部署有影響，亦因時間倉促未能親自向球迷

道別，不過今次對他而言可能是一生只有一次
的機會，希望能好好把握。
孫銘謙年少成名，學界時代已經踢出名

堂，18歲已登上港超舞台以及入選港足出戰
港澳埠際賽；而新東家滄州雄獅亦表示羅致
孫銘謙是長期考察的結果，認為他有技術有
拚勁，亦欣賞他低調謙遜的作風，可司職左
翼及左閘的他可望在新球季得到不少出場時
間。
另一方面，傑志昨日亦正式官方宣布與河
南酒祖杜康達成共識，讓守將周緣德轉投該
中超球隊。周緣德亦在傑志官方發布的短片
中感謝球迷：「十分感謝傑志球迷在這1年半
時間，無論順境逆境的支持；我在傑志渡過
了美好的時間，我很珍惜這段日子，在此亦
要感謝球隊上下對我的照顧。」

港超聯東方足球隊昨日宣布，陣中翼鋒孫銘謙

確定轉投中超球隊滄州雄獅，成為第5位來

季出戰中超的港腳。現年23歲的孫銘謙

年少成名，在18歲之齡已首戰港超，

他就季中離隊對球隊及球迷感到抱

歉，但同時補充指希望能把握這

次一生人一次的機會，在足球

生涯更上一層樓。

◆香港文匯報記者 郭正謙
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香港文匯報訊（記
者 任芳頡 北京報道）
香港時間 2月 29 日凌
晨，世界田聯在英國
格拉斯哥召開第234次
理事會會議，會上決
定 2027年世界田徑錦
標賽將在北京舉行，
這將是北京繼2015年

之後時隔12年再度舉辦田
徑世錦賽。此外，南京還將在

2025年舉辦室內田徑世錦賽。
回顧整個申辦歷程，去年4月 22

日，中國田徑協會官網發布公示表
示，已完成2027年世界田徑錦標賽
申辦城市的徵集工作。經研究，僅
北京市申請並滿足徵集條件。隨
後，北京已投入田徑世錦賽的申辦
工作。去年11月，世界田聯評標小組來京實地考察了
北京的2027田徑世錦賽申辦工作，還現場試跑了鳥巢
的田徑跑道。該小組對比賽場館、訓練場地、接待酒
店、馬拉松項目起點等進行了現場考察。3個月後，北
京在一眾競爭城市中脫穎而出，再次成為田徑世錦賽

的主辦城市。
世界田聯主席塞巴斯蒂安科

爾表示祝賀：「中國是全世界
最大的體育消費市場之一，
2023賽季世界田聯鑽石聯賽總
共在中國收穫了3.689億電視觀
眾，對世界田聯來說，這些都
表明在中國發展田徑運動、擴
大田徑愛好者基數具備良
機。」
中國田徑協會副主席、世界

田聯理事王楠感謝了世界田聯
對於北京的信任和認可，王楠
表示，中國田協將與北京世錦
賽組委會一道齊心協力，確保
2027年北京田徑世錦賽以最高
標準舉辦，努力呈現一屆完美
的田徑世錦賽，為全世界的田

徑運動發展作出更多貢獻：「北京非常榮幸能夠在
2027年舉辦第21屆世界田徑錦標賽這一世界最高水平
的田徑盛會。2022年北京冬奧會後，北京成為世界首
個『雙奧之城』，體育讓北京這座千年古都充滿了生
機與活力。」

香港文匯報訊（記者楊浩然）德國羽毛
球公開賽於當地時間周三上演首圈賽事，
其中「鄧謝配」鄧俊文/謝影雪成功晉級次
圈16強，但男單伍家朗、女單盧善恩和混
雙李晉熙/吳芷柔，則在首圈出局。
在1月中印度公開賽退賽後，「鄧謝
配」便因謝影雪的膝蓋傷患而未有安排
比賽，直至今次德國賽才宣告復出。首
圈面對印度組合Sathish Kumar Karunak-
aran/Aadya Variyath，「鄧謝配」首局便

陷於苦戰一直處於落後位置，但二人於落後15：19時連取5分反先，最終以23：21先下
一城；第2局，「鄧謝配」的形勢則有利得多，一直處於領先地位，結果再贏21：17過
關，16強對手為東道主德國組合Mark Lamsfuss/ Isabel Lohau。
港隊另一混雙組合李晉熙/吳芷柔，首圈即遇上賽事2號種子、韓國組合金元昊/鄭娜
銀，最終「李吳配」輸10：21、14：21遭淘汰。在男單，作為賽事4號種子的伍家朗，
卻意外以17：21、16：21不敵韓國的全奕陳出局。至於女單盧善恩面對中國台北的宋碩
芸，則在激戰3局下以17：21、21：15、15：21被淘汰。

「鄧謝配」闖德國羽賽16強

◆「鄧謝配」順利晉級。 資料圖片
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◆◆孫銘謙與一眾東方隊友合照道別孫銘謙與一眾東方隊友合照道別。。 東方圖片東方圖片

◆◆孫銘謙獲分配孫銘謙獲分配
3232號球衣號球衣。。

東方圖片東方圖片

◆◆孫銘謙孫銘謙（（左左））已投已投
入操練入操練。。 東方圖片東方圖片

孫銘謙孫銘謙
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登陸中超。

東方圖片

◆田徑世錦賽相隔12年再於北京舉
辦。 世界田聯圖片

香港文匯報訊（記者 楊浩然）
香港金牛籃球隊昨日宣布，邀得
知名球星德古拉擔任球隊宣傳大
使，希望透過這位「馬爾他巨
獸」的影響力，增加香港金牛在
本地社區，甚至亞洲的知名度，
助力球隊執行推廣本地籃球、回
饋社會的任務。
德古拉是香港金牛上季新成
立時的始祖球員，助球隊首季
出戰NBL就達成打入季後賽的
目標。香港金牛班主錢濤表
示：「德古拉的職業生涯曾出
戰香港甲一及其他亞洲職業聯
賽，香港，甚至亞洲球迷對他
有一定認識。加上他曾効力球
隊，對我們有深入了解，是出
任香港金牛宣傳大使的最佳人
選。希望德古拉可以令更多人

認識香港金牛，將球隊帶出香
港，從而獲得更多支持與關
注。」
德古拉日前快閃走入香港「街
場聖地」修頓與球迷親身接觸、
切磋球技，更在不少對手前「In
your face」大力入樽，炒熱全場
氣氛，令普通市民感受職業球員
的威力。香港金牛希望德古拉能
與在地青少年增加互動，讓他們
提高對籃球的興趣，提高籃球技
藝，為推廣和提高香港青少年的
籃球水平作出貢獻。
德古拉成為球隊大使後，除了
會繼續快閃走入街頭與香港球迷
「鬥波」外，更會參與香港金牛
其他社區活動，包括校園訪問、
地區慈善探訪，協助球隊執行推
廣本地籃球、回饋社會的任務。

德古拉任香港金牛宣傳大使 ◆德古拉快閃修頓與球迷近距
離接觸。 香港金牛隊圖片

香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）3
月 10 日，中國 UFC 選手宋亞東將在
UFC299中對陣前UFC男子雛量級冠軍彼
得．嚴。2月29日，宋亞東在接受採訪時表
示，自己將要以更聰明的方式贏得比賽。
與彼得．嚴的比賽，宋亞東已經準備了
數月，目前已經結束了大部分的技術訓練
的他正處在減重期。回顧備戰，宋亞東表
示，自己每次備戰無論是站立摔跤還是其
他方面都要訓練，並不會僅針對下一場的
對手進行單一單項訓練。備戰主要是做一
些細微的調整，並保持自己的競技狀態。
「備戰更多的是把自己調整到一個好的狀
態，針對對手做細微調整。但進步更多是
在休賽期，那個時候我們沒有任何壓力，
會去學新的知識和技能，反思自己在過往
比賽中所犯的錯誤。」宋亞東直言，並不
會因為彼得．嚴長時間沒有比賽而輕視
他：「對冠軍級別的選手來說，要調整到
競技狀態是非常容易的。」
從2017年首秀至今，宋亞東已在UFC

賽場上打了十多場比賽。比賽經驗的累
積，年紀的增長都讓宋亞東變得更為沉
穩。對於接下來的較量，宋亞東表示，需
要更聰明地學習如何贏得比賽，盡量少地
在比賽中受傷。「這場比賽無論採用何種
方式，我的最終目標是贏得比賽，而不是
嘴上說的去硬碰硬，雖然也有可能發生，
但我最重要的還是『Be Smart』，要聰明
一點去贏得這場比賽。」
宋亞東直言這場比賽對他的重要性，
「蠻關鍵的。因為贏了的話就有機會去挑
戰冠軍。」

宋亞東冀以聰明方式贏比賽

周冠宇新賽季賽車服現新標

香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）29日，滙豐中國
宣布，其與中國首位F1車手周冠宇的合作迎來全面升級，
從2024賽季開始，已擔任「滙豐中國品牌大使」兩年的周
冠宇將成為「滙豐品牌大使」，品牌標識也將成周冠宇賽
車服所展示的品牌之一。

◆宋亞東在線接受媒體採訪。
香港文匯報記者夏微截圖

◆

周
冠
宇
新
賽
季
賽
車

服
。

官
方
供
圖

短說
長話


